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650 m2
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Reéf. 3618049
Prix NC

Ramatuelle
Maison a louer (83350)
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La Villa Royale est située sur un domaine privé a proximité des routes
des Plages. Cette superbe villa de 650 m2 est composée de sept
chambres en suite et une chambre,avec en plus un appartement
indépendant, séparé de la villa principale pour le staff. Un vaste
extérieur de 4 000 m2, composé de beaux jardins paysagers, de
fontaines d’eaupittoresques et de terrasses spacieuses sur des balcons
romantiques donnant sur une sublimevue mer. Vous profiterez en plus
d’un héliport, d’'un terrain de pétanque, des équipements desport,

d’une spacieuse piscine chauffée avec pool house située au coeur de la

The Villa Royale is located on a private domain near the beaches roads. This superb
villa of 650 m? is composed of seven en-suite bedrooms and one bedroom, With in
addition an independent apartment, separated from the main villa for the staff.A

large exterior of 4,000 m2, composed of beautiful landscaped gardens, water

fountainsPicturesque and spacious terraces on romantic balconies overlooking a
sublimeSea view. In addition, you will enjoy a heliport, a petanque field,Sport, a
spacious heated swimming pool with pool house located in the heart of the villa, a
Outdoor kitchen and many ...
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